
 

 

 
 

 

 ５月２１日（土）。雨が心配されましたが，無事に運動

会を実施することができました。コロナ禍を踏まえ，参

観は各家庭２名までと限定させていただきました。子ど

もたち側の面からも，コロナ禍に加え大雪による雪消え

の遅れなどがあり，練習や準備期間がとても短い中で迎

えた運動会でした。 
 しかし本番では，湯之谷小伝統の鼓笛演奏を皮切りに，

どの種目でも子どもたちが生き生きと真剣な表情で躍動

し，参観された皆様にも感動をお届けすることができた

と思います。コロナ禍が，運動会の在り方を見直す機会

にもなっています。今後も引き続き，実施内容や運営の

仕方などについて検討していきます。 
 

 

 ５月２７日（金），自転車教室を行いました。もともと

井口新田・大下のコミュニティ協議会様が同地区の児童

を対象に行っていたものを，湯之谷小の開校を機に薬

師・鳴倉，東湯之谷のコミュニティ協議会様とも連携さ

れ，湯之谷小の全小学３年生まで対象を広げ，実施して

いただいているものです。今回も，安全協会の方を含め，

総勢約３０名の皆様から準備，運営いただきました。 
 当日は朝からどしゃ降りだったものの，１１時ころに

は雨がやみ，グラウンドで実施することができました（当

校グラウンドの排水能力の高さには驚かされます。）。３

年生児童は，交通ルールや自転車の安全な乗り方につい

て，頭では理解できているものの，いざ模擬コースで試

走してみると戸惑う場面が多く，自転車教室を実施して

いただく価値を改めて実感しました。３年生だけでなく全校児童が交通ルールをしっかり

と守り，事故に遭わないことを強く願っています。 
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 ５月３０日（月）。(有)サンライスさんのご協

力の下，グラウンド脇にお借りしている田んぼ

で，５年生が田植えを行いました。 
 中には有経験者の児童もいましたが，ほとん

どの児童は初体験。初めは泥の感触に戸惑って

いた児童も，すぐに泥にまみれる作業の「とり

こ」に。夢中になって取り組み，あっという間

に作業を終えました。体育授業の前後等でも観察が容易な場所ですので，今後は継続的に

観察や世話をしながら，秋の収穫を待ちます。豊作祈願！ 
 

 

 ６月７日（火）。今年度から市内全校で取り

組んでいるコミュニティ・スクール（CS）に

かかわり，今年度１回目の本格的な会合とし

て「わいわい会議」を実施しました。 
 学校が地域にお願いしたいこと，地域が学

校に望むことを，まずはそれぞれ率直に出し

合い，どんなことができるか，ざっくばらん

に話し合うことが目的でした。 
【学校】 
○ こういう活動にもっと手があると嬉しいの

になあ。地域の方や保護者でお手伝いいただ

ける方はいないだろうか。 
○ 地域に愛着をもたせたい気持ちはあるけど，

どんなことに取り組めばいいだろう。 

⇔ 

【保護者・地域】 
○ いずれこの湯之谷に定住する人材を少しでも

増やしたい。そのために，学校の子どもが地域

でこんな活動に取り組めないか。 
○ 地域のこんな活動にもっと子どもたちが参加

すれば，この地域に愛着をもつのでは。 

 コロナ禍で，ナイスアイデアが出ても「今はまだ

…。」というものもありましたが，「こうすればでき

るのではないか」「この部分だけでもできないか」と

柔軟な発想で少しずつ進めていこうと考えています。 
 

 
○ PTA 役員の皆様と協議した結果，残念ながら 

今年度も，プール開放は中止とさせていただくことになりました。ご了承ください。 
○ ６月は県下一斉の「いじめ見逃しゼロ強調月間」です。学校では，各種アンケートや

全校集会等を行いながら，いじめの早期発見や根絶に努めていきます。ご家庭や地域  

でも，気になる情報がありましたら遠慮なくお知らせください。 

【CS推進員】 青柳 義昭 様 
【学校運営協議会 委員】 
 ○ 品田 美幸 様（コーディネーター） 
 ○ 小幡 賢之 様   ○ 桜井 正弘 様 
 ○ 富永 幸敏 様   ○ 八木 大樹 様 
 ○ 橘  朋宏 様   ○ 山田 智之 様 
 ○ 大桃 勝美 様   ○ 湯之谷小・中学校長 
【湯之谷地区地域学校協働本部】 
 ○ 渡部 良司 様   ○ 佐藤 喜郎 様 
 ○ 星 美喜雄 様 


